



LaPolíticaOnline

05 de septiembre, 2023

4T

Del Moral culpa a Alito por filtrar documentos a The Guardian para complicar su aspiración de dirigir el PRI
Alito busca bloquear al grupo de Del Mazo, que tiene una alianza con los Murat. Rebelión contra Eric Sevilla para que renuncie y no decida las candidaturas en Edomex.



LPO[05/09/2023]

Si algo ha caracterizado a Alito Moreno Cárdenas es su determinación para ganar las batallas contra los grupos internos de su partido. De acuerdo con fuentes en el Comité Estatal del PRI en el Estado de México, el campechano estaría detrás de un serio golpe a Alejandra del Moral y al priismo mexiquense, ahora debilitado ante la maquinaria política de la 4T.

A días de la elección en Edomex en junio pasado, durante la etapa de veda electoral, apareció un explosivo reportaje en *The Guardian* donde se implicó en actos de corrupción a Del Moral y a Eric Sevilla, actual dirigente estatal del PRI, promovido por Alfredo del Mazo, y que no pudo contra el morenismo texcocano de Delfina Gómez.

La historia de la periodista independiente María Teresa Montañó Delgado -secuestrada durante el proceso- reveló que, entre 2018 y 2022, el Gobierno de Edomex "contrató al menos 15 empresas fachada, a través de 40 contratos y por valor de más de 5,000 millones de pesos".

El Grupo Atlacomulco se repliega a Tlaxcala: el esposo de Del Moral ya pelea el control del PRI

Algunos de tales contratos llevarían la firma de Ale del Moral y Eric Sevilla durante su paso en la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de México. Desacreditado, con una hemorragia de las bases y con la más severa derrota que haya vivido el priismo mexiquense, Sevilla está sufriendo una rebelión de sectores del partido que lo quieren fuera de la dirigencia.

Desde luego, al consultar a la dirigencia actual no se apunta a nadie más que al dirigente nacional Alito Moreno Cárdenas, quien en busca de bloquear al poderoso grupo priista del gobernador Alfredo del Mazo habría filtrado a *The Guardian* los documentos que inculparían a Del Moral, la cual a su vez ya levantó la mano para dirigir el PRI en 2024.

Al menos eso confirmó la excandidata mexiquense al grupo de los Murat de Oaxaca, quien en espera de las definiciones ya operan para quitar al grupo de Moreno Cárdenas de la dirigencia del PRI. En una alianza con los delmacistas, los de Oaxaca podrían contener el golpe que prepara el campechano para blindar la sucesión en el partido tricolor.